

105	UTBM service communication	Le Pays	Vendredi 30 mars 2012
		Aire urbaine	AE - association des étudiants - affaires générales et culturelles - ingénieuses 2012

## **Université Les écoles d'ingénieur(e)s mettent les femmes à l'honneur**

L'UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard), l'Association des étudiants, ont mis sur pied une opération « les écoles d'ingénieur(e)s fêtent les femmes », ce vendredi 30 mars, de 9 h à 12 h, au campus de Sevenans (amphithéâtre P228).

Les objectifs de cette manifestations sont de mettre les élèves ingénieures à l'honneur tout en donnant de l'ambition aux jeunes, et notamment aux jeunes filles qui souvent « s'autocensurent » dans leurs choix d'orientation. Au programme : 9 h, ouverture de la journée ; présentation des objectifs par Aude Petit, responsable des affaires générales et culturelles à l'UTBM ; lancement du programme « Evolutionn'elles » par Arnaud Catinot, directeur du Polytechnicum Bourgogne Franche-Comté ; 9 h 10, témoignage de Laetitia Bardin, élève ingénieure, présidente de l'association des étudiants ; 9 h 30, Alexandra Huillet, élève ingénieure, présidente du bureau des sports ; 9 h 50, Fanny Hauterat et Clémence Taine, élèves ingénieures, Stand France village international ; 10 h 10, présentation de la nouvelle équipe de rugby féminine de l'UTBM et démonstration ; 10 h 30, échanges avec des lycéennes et lycéens (lycées Follereau de Belfort et Grand-Chênois de Montbéliard) ; 10 h 50.